

Der Newsletter

Ausgabe September 2014

Liebe Freunde und Förderer von Wundertüte e.V.,

die aktuellen Ereignisse im Irak und Syrien machen uns alle betroffen - denn bei den Verfolgungen und Massenmorden durch fanatische Islamisten, die weltanschaulich im 11. Jahrhundert stehen geblieben sind, leiden vor allem auch wieder Kinder! Im Mittelpunkt dieser Ausgabe stehen besondere Spendenaktionen, die zeigen, dass jeder von uns mit gutem Willen helfen kann. Danke nochmal an dieser Stelle auch den hier nicht genannten Spender/innen!

Viel Spaß beim Lesen unseres Newsletters wünscht Ihr/Euer

Wundertüte-Team

Unsere Themen:

- 10. Kinder-Trike-Fahrt
- . 80 Jahre und kein bisschen leise ...
- WeltMeister-Tippspiele
- Cent-Spende der KEM
- Jeder Abschied ist ein neuer Anfang
- Ice Bucket Challenge
- Online-Einkaufsspende jetzt noch leichter



10. Kinder-Trike-Fahrt

Anlässlich der von Gabi Thomeyer organisierten Jubiläums-Fahrt waren am 07.09.2014 knapp 130 Triker aus Deutschland und den Niederlanden gekommen, um den ca. 100 Kindern und Jugendlichen in Zusammenarbeit mit der Polizei und Feuerwehr Essen und dem Polizei-Motorrad-Club "Blue Knights" einen unvergesslichen Tag zu bereiten.

Von unseren Projektpartnern (KinderPalliativNetzwerk, JugendhilfeNetzwerk Nord und der Suchthilfe Essen) waren diesmal 35 Kinder/Jugendliche dabei. Gestartet wurde wie im Vorjahr im Essener Uni-Klinikum. Am ersten Stopp am Flughafen Essen-Mülheim erhielt jedes Kind von der Polizei einen Stoffbären. Gegen Mittag erwartete die Biker die Freiwillige Feuerwehr in Essen-Heidhausen mit Würstchen, Steaks und selbstgebackenem Kuchen. Ein besonderer Höhepunkt waren die Mitglieder der German Garrisson der 501st Legion, die in echten Star-Wars-Kostümen Kinderaugen zum Leuchten brachten. "Stammgäste" wie der Clown LIAR und der Eiswagen von Marco-Eis sorgten für gute Stimmung bzw. das leibliche Wohl der Kinder.



80 Jahre - und kein bisschen leise ...

Am 29.08.2014 feierte die Gründerin und Leiterin des Waisenheims "Haus Lebensquell", Chiquita Mischke ihren 80. Geburtstag.

Geehrt und gefeiert wurde sie am 06.09.2014 im Gemeindesaal in ihrer Wahlheimat in Rumänien/Dudestii-Noi. Neben dem Bürgermeister waren auch ein Abgesandter des Bischofs und viele Freunde aus Rumänien und Deutschland gekommen. Auch wir gratulieren an dieser Stelle herzlich einer außergewöhnlichen Frau und ihrem Lebenswerk!





WeltMeister-Tippspiele

Analog vor digital: Das war das Ergebnis von zwei Tippspielen, die anlässlich der WM zugunsten unseres Vereins von Privatpersonen veranstaltet wurden.

Beim Tippspiel von Kalle Henrich hatte er durch seine vielfältigen Kontakte 100 Teilnehmer gewinnen können. Akribisch auf Papier geführte Ergebnis-Tabellen sorgten für Transparenz bei allen Spielern. Das Ergebis: **700 Euro** für den guten Zweck!

Christian Pauli hatte anlässlich der WM ein Online-Tippspiel organisiert. Mit - zugegebenermaßen weniger Teilnehmern - erzielte er bzw. die Mitspieler/innen einen Erlös für unseren Verein in Höhe von **350 Euro!**





Centspende der KEM

Aus einem kleinen Engagement jedes Einzelnen kann eine große Sache werden - das haben die Mitarbeiter/innen der Kliniken Essen-Mitte (KEM) wieder bewiesen!

Innerhalb eines Jahres haben die Frauen und Männer auf die Restcents ihrer Nettogehälter verzichtet, um die Projekte unseres Vereins zu unterstützen. Dabei sind **1.950 Euro** zusammen gekommen! Wir sagen DANKE allen Beteiligten.



Jeder Abschied ist ein neuer Anfang

Am 31.07.2014 endete für Hubert Halfmann, Günter Schwabe und Rolf Eickholt die "letzte Schicht" nach einem langen Arbeitsleben bei der Emschergenossenschaft in Bottrop.

Die drei Männer hatten anlässlich Ihrer Abschiedsfeier zu Spenden für unseren Verein aufgerufen. Das Ergebnis: **792 Euro!** Wir sagen DANKE und wünschen den jetzigen Rentnern alles Gute für ihren "dritten Lebensabschnitt"...





Ice Bucket Challenge

Der allgemeine Hilfs- und "Selbstkasteiungshype" in den Sozialen Medien hat auch Wundertüte e.V. geholfen.

Im August spendeten mehrere Personen nicht zur Unterstüzung der ALS-Forschung, sondern für unseren Verein! Nachahmenswert, wie wir finden (solange es die Außentemperaturen zulassen) ...





Online-Einkaufsspende jetzt noch leichter

Ab sofort macht Ihnen die Gooding-Toolbar den Online-Einkauf zugunsten von Wundertüte e.V. noch leichter: Besuchen Sie Ihre Lieblingsshops, die Gooding Toolbar erinnert automatisch an die Unterstützung Ihres Lieblingsvereins. Das Besondere: Mit der **Vereins-Toolbar** ist unser Verein schon vorausgewählt und für den nächsten Einkauf hinterlegt, nachdem Sie die Toolbar in Ihrem Browser installiert haben.

Sie werden automatisch vor einem Einkauf an unseren Verein erinnert. Mit nur zwei Klicks wird die Prämien-Funktion aktiviert. Sie finden die Toolbar direkt hinter diesem Link

https://www.gooding.de/organization/toolbar/wundertuete-e-v-948

Es wäre schön, wenn auch Sie bei Ihrem nächsten Online-Einkauf mitmachen würden. Aktuell wurden unserem Verein auf diesem Wege schon knapp **530 Euro** gut geschrieben!

